

Auch Lehrerinnen und Lehrer müssen noch lernen

Geschrieben von: Andre Fritz

Donnerstag, den 29. Februar 2024 um 20:27 Uhr - Aktualisiert Donnerstag, den 11. April 2024 um 14:56 Uhr

An den Berufsbildenden Schulen I in Leer fand am Donnerstag, 29.02.2024, eine wegweisende Lehrerfortbildung zum Thema „Künstliche Intelligenz (KI)“ statt.

Die Referentin, Frau Melanie Dahm, Fachberaterin für Innovationsprozesse BBS, präsentierte einen beeindruckenden Vortrag unter dem Motto "KI- Chancen und Herausforderungen" mit dem Schwerpunkt der Vorstellung von verschiedenen KI-Anwendungen. Nach dem Impulsvortrag nutzten die Lehrkräfte in einer Selbstlernphase die Gelegenheit, KI-Tools zu testen und die Möglichkeiten des Einsatzes in den einzelnen Bildungsbereichen zu diskutieren. Viele Lehrkräfte konnten Vorbehalte abbauen oder ihre Kenntnisse vertiefen und die Potenziale von KI für innovative Unterrichtsmethoden erkunden. Ein am Ende abgegebenes Feedback der Beteiligten lässt vermuten, dass KI nun wohl vermehrt bei den Lehrkräften Einzug in den Unterricht halten wird.

Insgesamt erwies sich der Fortbildungstag als sehr gelungene Veranstaltung, auch durch das tatkräftige Engagement des Organisationsteams und der herausragenden Bewirtung der über 150 Teilnehmenden durch den Fachbereich Hauswirtschaft. Vielen Dank allen Beteiligten.

Verfasserin: Ann-Catrin Hirsch



Auch Lehrerinnen und Lehrer müssen noch lernen

Geschrieben von: Andre Fritz

Donnerstag, den 29. Februar 2024 um 20:27 Uhr - Aktualisiert Donnerstag, den 11. April 2024 um 14:56 Uhr
